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第24回郡山市子 ・子育 会議 会議録 
 

【日時】 

平成30年10月４日（木ェ午後２時00分～午後３時30分 

 

【場所】 

郡山市こ 総合支援 ンタる（ニコニコこ 館ェ３階 研修室 

 

【次第】 

 １ 開会 

 ２ 会長あいさ  

 ３ 議事 

  (1)（仮称ェ第２期郡山市ニコニコ子 ・子育 プ ン 策定 係 ニる 調査 い  

  (2)幼保連携型認定こ 園 認定 係 意見 い  

  (3)そ 他 

 ４ そ 他 

  (1)郡山市震災後子 ケアプロ クトチる 解散 い  

  (2)子 虐待 防止対策等 係 本市 対応 い  

 ５ 閉会 

 

【出席委員】 

 11名（敬称略ェ 

 滝田 良子、平栗 裕治、吾妻 利雄、大川原 順一、佐藤 広美、田中 喜仁、蛭田 さゆ 、福内 浩明、 

保住 キ 、安田 洋子、吉田  
  
【欠席委員】 

 ９名（敬称略ェ 

遠藤 将、太神 和廣、大槻 一雄、大和田 新、佐藤 俊幸、菅野 哲哉、隅越 誠、増子 静江、峯 淳子 
 
【事務局職員】 

 16名 

 こ 部：佐久間 信博（部長ェ、熊田 仁（部次長兼こ 未来課長ェ、橋本 裕樹（部次長ェ、 

こ 未来課：井上 高志（課長補佐ェ、石田 佐和子（こ 企画係長ェ、伊東 惣市（主任主査兼青少年・

放課後児童育成係長ェ、今井 辰哉（こ 企画係主任ェ、木村 祥一（こ 企画係主査ェ 

 こ 支援課：滝田 昌宏（課長ェ、宍戸 美恵子（課長補佐ェ、柳沼 洋史（主任主査兼こ 家庭相談 ン

タる所長ェ 

 こ 育成課：松田 信三（課長ェ、伊東 洋祐（課長補佐ェ、橋本 徹（主任主査兼保育所管理係長ェ、結城 弘勝

（主任主査兼保育事業支援係長ェ、小松 究（主任主査兼保育認定係長ェ 

 

【配布資料】 

・資料１ 第二期市町村子 ・子育 支援事業計画 け 「量 見込 」 算出等 考え方 い  

・資料１参考  郡山市ニコニコ子 ・子育 プ ン 位置付け 

・資料１参考  ニる 調査前回調査票 

・資料１追加 （仮称ェ第二期郡山市ニコニコ子 ・子育 プ ン 策定 係 ニる 調査 い  

・資料２ ア こ 園 

・資料２追加 認可保育所等施設数 び定員数推移 

・資料３ 郡山市震災後子 ケアプロ クトチる 経緯 

・資料４ 児童虐待防止対策 い  
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 １ 開会  
 
（事務局：井上補佐ェ 

 定刻 、 今 「郡山市子 ・子育 会議」を開催 。 

 本日 20名中11名 委員 出席 、郡山市子 ・子育 条例第５条第２項 規定 、会議   

成立 い こ を報告 。 

 

 ２ 会長あいさ   
 
【滝田良子会長 以下 挨拶 あ 。】 

・他 市町村 災害 起こ 、本日、「そ 他」 い 「震災後子 ケアプロ クトチる

解散」 い 報告を受け 、改 震災 大変さを感 。 

・そ 他 い 児童虐待 関 報告 あ 、全国的 痛 い事件 発生 心を痛 い 。 

・こ 会議 子 大切 会議 あ 、今後 限 御出席い い。 

 

 ３ 議事  
 
【議事 前 、事務局：井上補佐 本日使用 資料 認 あ 。】 

 

（事務局：井上補佐ェ 

 そ 「議事」 移 、以降 会議 進行 い 、郡山市子 ・子育 会議条例第５条第１項

規定 、滝田会長 議長を 願い 。 

 

（滝田良子会長ェ 

 そ 、議長を務 さ い く。 

 早速 、議題(1)「（仮称ェ第２期郡山市ニコニコ子 ・子育 プ ン 策定 係 ニる 調査 い 」   

事務局 説明願う。 

 

【事務局：木村主査 、資料１、資料１参考、資料１追加 沿 説明 あ 】 

 

（滝田良子会長ェ 

 い 事務局 説明 い 、質問等あ 。 

 

（福内浩明委員ェ 

 調査票を見 、 ュる あ 感 。 

３ペる 、世帯 家計 最 大 負担 い を聞い い 、こ う 時代  

「介護保険料」 項目 含 い い 思う。 

 

（事務局：木村主査ェ 

 検討 。 

 

（蛭田さゆ 委員ェ 

 設問 多く集計 時間 感 。 

 

（吉田 委員ェ 

 あ 項目 多さ 、自分 回答者 場合、途中 挫折 そう 感 。 

 前回 回収率 く い ？ 

 

（事務局：木村主査ェ 

 前回 回収率 、未就学児童：37.7％、小学生：39.4％ あ 。 

、標本数 未就学児童 い 世帯：2,200世帯、小学生 い 世帯：2,150世帯 あ 。 
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（田中喜仁委員ェ 

 児童虐待 関 質問 少 い 感 、「質問 厚 を持 」 事務局説明 あ こ 、  

前回 児童虐待 関 設問数 増え い 思う。 
 
（平栗裕治委員ェ 

標本数 い 、回答 い い 件数 「本当 郡山市 実態」 乖離 け い 、乖離  

場合、標本数 見直 を図 必要 あ 。 

、来年10月 「幼児教育 無償化」 予定さ い 、そ を考慮 い 実際策定 方策

食い違い 発生 く 可能性 あ 、そ ケ ュる 盛 込 考え いく必要 あ 。 
 
（事務局：熊田次長ェ 

 、実態 乖離 部分 い 、前回 回答率 30％代 、業務委託 行 中 、

統計学的 こ 標本数 必要 数をカバる う 聞い い 。 

今回 い 、回答率30％程度 必要 件数を う 標本数を設定 予定 あ 。 

、幼児教育 無償化 い 不明 点 多いこ 、国 動向を注視 アンケるト調査 反映

部分 あ を検討 。 
 
（滝田良子会長ェ 

 そ 他特 い う 、事務局 こ ケ ュる 沿 作業を進 い 、私 再度 

見直 いく いうこ い ？ 
 
【異議 】 
 
（滝田良子会長ェ 

 続い 、議事(2)「幼保連携型認定こ 園 認定 係 意見 い 」事務局 説明願う。 
 
【事務局：結城係長 、資料２及び資料２追加 沿 説明 あ 】 
 
（滝田良子会長ェ 

 い 事務局 説明 い 、質問等あ 。 
 
（保住キ 委員ェ 

 女性 社会進出 叫 い 時代 あ 、子 を育 対応 こ 難 い中 こ う 施設 整

備さ こ 、働く女性 非常 あ い 思う。 

特 乳児、１歳 育児休暇 対応 思う 、そ 以上 子 難 く 、将来

こ う 施設 増え 、女性 働 や く 、子育 関 色よ 人 相談 、良い影響

出 思う。 

今後 施設整備を推進 い い。 

 

（吾妻利雄委員ェ 

 幼稚園 認定こ 園へ 移行 大 命題 、待機児童解消 大 期待 寄 い 。

定員 い 、在籍 75名 現在 定員 120名 あ 、そ 186名 66名分増え 。 

在籍児童を除け 100名以上 入園 う 、２号、３号認定 受け皿 大変良い。 

 

（事務局：結城係長ェ 

 保育所を新設 場合、初年度 入所段階 ３，４，５歳 子 定員 達 いこ あ 、今回

幼稚園 認定こ 園へ移行 こ 最初 子 在籍 、問題 く運営 い

考え い 。 

 

（吾妻利雄委員ェ 

 １号認定 定員 75名、本来 定員 120名 あ 、今後 全体 定員186名 計画 い 。 

 トるタ 186人 定員 方 う 調整 ？ 
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（事務局：結城係長ェ 

 資料 １号認定 基本的 定員 75名 い 、運営 中 １号認定 定員 い

２号認定 子 を入 いうこ 可能 あ 。 
 
（安田洋子委員ェ 

先進地を視察 際、同 ク １号認定 ２号認定 子 、早く帰 子 残 子 昼寝を境

分 い 、こ 同 う ？ 
 
（吾妻利雄委員ェ 

 ア 学園 同 う 考え い 思わ 。 
 
（平栗裕治委員ェ 

 認定こ 園 、そ あ を柔軟 運用 う い 。 
 
（安田洋子委員ェ 

 同 ク 子 分け うこ 不都合 、子 何 影響 出 い 気 。 
 
（滝田良子会長ェ 

 認定こ 園制度 新 い制度 、国 流動的 部分 あ 思わ 。 

 保育業界 昨年 制度 大幅 変わ こ 多い 、そ う 情報 入 次第こ 会議 い

情報共有 いうこ 各委員や事務局 願い い。 
 
（大川原順一委員ェ 

 資料２追加 中 、平成30年度 入所率 100％ い わ 待機児童 存在 い いう

こ 、定員 空 あ 保護者 都合 入所 い いうこ ？ 
 
（事務局：松田課長ェ 

保育所等 子 を預け い保護者 中 特定 施設 を希望さ 方 、需要 多い地 あ

保育施設等 、倍率 高く 。 
 
（滝田良子会長ェ 

入所 際、保護者 意向 第５希望 聞い い 、居住地 遠い施設を紹介さ 通う  

難 く入所率 下 う。 
 
（佐藤広美委員ェ 

保護者 、兄弟 同 施設 入 い場合、育児休暇を延長 入所 待 状況 いう話を 

聞い こ あ 、保護者 兄弟を同 施設 入 い いう要望 強い。 
 
（保住キ 委員ェ 

そ う 場合、入所 調整を 配慮 難 い ？ 
 
（事務局：松田課長ェ 

兄弟 い 、そ う 配慮を 入所 調整を い 、年度途中 あ 程度定員 さ

い 中 対応 こ 難 い いう現状 あ 。 
 
（安田洋子委員ェ 

直近 待機児童数 う い ？ 
 
（事務局：松田課長ェ 

国基準 待機児童数 、９月末現在 68人 い 。 

 平成28年９月 118人、平成29年９月 101人 あ 、年よ減少 い 。 
 
（安田洋子委員ェ 

 実際 入所を待 い 児童数 う い ？ 
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（事務局：松田課長ェ 

 ９月１日時点 413人 あ 。 

 平成28年９月 614人、平成29年９月 498人 あ 、こ 年よ減少 い 。 
 
（吉田 委員ェ 

 私 看護協会 所属 い 、看護師不足 県内 非常 深刻 問題 い 。 

看護 現場 女性 職場 、出産 育児休暇 終わ 年度途中 復帰 い 。 

先ほ 話 あ 、年度途中 兄弟入所 難 い現状 復帰 時期 差支え あ 。 

現場 く早く復帰 ほ い 、そ 辺 問題提起 え あ い。 
 
（滝田良子会長ェ 

 続い 議事(3)「そ 他」 い 委員 皆様 何 あ 。 
 
【特 】 
 
（滝田会長ェ 

 事務局 何 あ 。 
 
【特 】 
 
（滝田良子会長ェ 

 そ 全 議事 終了 、議長 職を解 い く。 
 
 ４ そ 他  
 
（事務局：井上補佐ェ 

 本日「そ 他」 ２件予定 い 。 

 、「(1) 郡山市震災後子 ケアプロ クトチる 解散 い 」説明 。 
 
【事務局：熊田次長 、資料３ 沿 説明 あ 】 
 
（事務局：井上補佐ェ 

 い 事務局 説明 い 、御意見や御質問 あ 。 
 
【特 】 
 
（事務局：井上補佐ェ 

 次 、「(2) 子 虐待 防止対策等 係 本市 対応 い 」説明 。 
 
【事務局：滝田課長 、資料４ 沿 説明 あ 】 
 
（事務局：井上補佐ェ 

 い 事務局 説明 い 、御意見や御質問 あ 。 
 
【特 】 
 
（事務局：井上補佐ェ 

 次回 開催予定 い 、今年度 開催予定表を配布 い 、11月 最終木曜日、11月29日（木ェ   

午後２時 を予定 い 願い い。 
 
 ５ 閉会  
 
（事務局：井上補佐ェ 

 以上を持 、第24回郡山市子 ・子育 会議を終了 。 
 

以上  


